



**La señorita del "bóldo"**

Acaba de aparecer en San Sebastián la señorita del "bóldo". No hemos tenido el alto honor de saludarla por dos razones: porque no la conocemos y porque su velocísimo cocharro la pone siempre fuera del alcance de nuestras tímidas palabras. Y ello nos contraría bastante. Quisiéramos expresarle verbalmente algo de lo mucho que su intrépididad y belleza nos ha sugerido. Sin embargo, nos limitamos a registrar su llegada a nuestra ciudad, dedicándole un "eco" algo más extenso que los rampiones: "Procedente de X., ha llegado la bellísima señorita de Z." Es lo menos que pueda hacerse en este caso poco frecuente en que un veraneante o turista llega hasta nosotros con el estrepito y la originalidad con que ha venido esta señorita del "bóldo".

Hasta ahora habíamos visto muchísimas muchachas e incluso damas de cierta edad, conduciendo un confortable "sedán" o una "voiturette", higerisima; pero hasta que llegó a San Sebastián la señorita del "bóldo" no habíamos admirado a ninguna conductora que mereciese los calificativos de intrépida y audaz. Porque lo notable de este caso no estriba precisamente en la novedad que significa el que una joven tripule un coche de carreras, sino en que haga honor a la potencia del mismo, lanzándose a velocidades de circuito. Y esto es lo que, a nuestro modo de ver, perjudica un tanto a la señorita del "bóldo". Si no corriera tanto y pudiésemos contemplarla a nuestro placer, se llevaría, envuelta en la nube de humo que se escapa por el tubo de gases, la admiración y la envidia de toda clase de gentes. Mas no sucede así. La señorita del "bóldo" corre demasiado, no deja siquiera el tiempo preciso para que sus rasgos fisonómicos alegren un instante nuestros ojos, y, vertiginosa y detonante, huye siempre hasta esconderse en la lejanía.

Por eso, en más de una ocasión, en vez de oír una frase amable, escuchará, avergonzada, las impertinentes palabras de un peatón asustado por el rugido del "bóldo". ¡Qué lástima!

**Santoral**

Día 10 de agosto, miércoles.—Santos Lorenzo, diácono y mártir; Diosdado, confesor; Santos Asteria, Agatónica, Basa y Paula, vírgenes.

Sol: Sale a las 6.11 de la mañana y se pone a las 8.21 de la tarde.  
Luna llena el día 13, en Acuario.

**Viajes**

Marchó a Bilbao la señorita Pilar Real de Asúa.

—Llegaron en automóvil para pasar el verano en San Sebastián, el notable abogado de Valladolid, don Aurelio Cuadrado y su bella y distinguida esposa, nacida María Fariol, estimados amigos nuestros.

—De Valladolid se trasladó a Cestona don Valentín Muñoz Ramos.

—De la misma capital castellana llegaron a Donostia el director de «El Norte de Castilla», don Federico Santander; la señora viuda de C. Pacheco, doña Cristina Ortega (viuda de Priante), con su hija Encarnación, y la señorita Carmen Muñoz Mena.

**LIZASO**

Por fin de temporada se liquidan los modelos.

PASEO DE LILLI, núm. 1.

—Llegaron de Zaragoza: a San Sebastián, don Antonio Bordas, con su esposa doña Carmen Roselló; doña Trinidad Cordero, doña María Miranda, don José Andrés López y don Luis López Ferrer, con su esposa doña Elena Alfaro. A Cestona, doña María Cascorro, viuda de don Baltasar Palomar. A Zarauz, don Miguel Angel Navarro.

—Vinieron de Madrid don Jesús Azafón, el conde de los Arenales, el duque de Monteleagre y doña Sagrario Pérez Caballero.

—A Zarauz se trasladó desde la corte don Luis Sánchez Blanco.

—De paso para Bilbao llegó de Biarritz la señora viuda de Arteche.

—De la capital de Vizcaya vino a San Sebastián don Germán Aspiunza.

—De Pamplona se trasladó a Cestona don Emilio Moreno.

—A San Sebastián vino de la capital navarra el profesor de primera enseñanza don Fructuoso Reclusa, con su esposa.

—También llegó del mismo punto la distinguida señorita Carmen Maisonave.

—Marchó a Morentín (Navarra), doña Andresa Martínez.

—De Berna llegó a Fuenterrabía la condesa de Aguilera de Inestrillas.

—Vinieron de Madrid el conde de los Arenales y doña Carmen Rojas.

—Llegó de Madrid el ex empresario don Tirso Escudero.

—De la capital de Navarra vinieron doña Esperanza Urabayensu, hermana Juliana e hija Paulita Soler.

**Angel González**

PASEO COLON, 40, BAR

pone en conocimiento de su distinguida clientela que mañana, jueves, se inaugurará dicho establecimiento, en el que se pondrán a la venta superiores vinos de Rioja clareta y otras marcas.

**Mezcilla**

Enfermo.—En Zaragoza, donde reside desde hace algunos años, se encuentra enfermo de algún cuidado, el pundonoso militar retirado, don Pascual Roncal, padre de nuestro querido amigo don Manuel, el conocido y admirado médico aragonés establecido en San Sebastián.

Con tal motivo, el señor Roncal (hijo) ha marchado a Zaragoza para permanecer al lado del enfermo todo el tiempo que aconseje la gravedad de la dolencia.

Hacemos sinceros votos por el pronto y total restablecimiento del paciente.

**Casa AMBIELLE**

- HERNANI, 27 -

Altas fantasías. -- Zapatos checoslovacos.

**Se venden billetes para los toros**

GARIBAY, 3. -- TELEFONO 1-11-41

¿NO CONOCE usted la terraza de moda del

**GRAN CAFE DE LA MARINA**

Unico en la playa de

**ZARAUZ**

¡VISITELO HOY MISMO!

**Genua Hermanas**

Liquidación de modelos por fin de temporada.

Teléfono 41-825. Echaldé, 3.

**Para caballero**

Hacemos los jerseys de novedad únicos.

- Reina Regente, 6 -

**Taxímetros 40 céntimos kilómetro**

Parada: PLAZA DE GUIPUZCOA

Avisos: Teléfono 1-42-16

**Carreras de Caballos**

**HIPÓDROMO de LASARTE**

MAÑANA, JUEVES

Mañana jueves, a las 4 1/2 de la tarde

**CINCO GRANDES PRUEBAS**

Entrada a Tribunas: Caballeros, 5 ptas. - Señoras, 2,50. -- Entrada general: 1 pesetá

NOTA. -- Se venden localidades para Tribuna en el Centro Municipal de Propaganda e Informaciones, Alameda, 14, de diez de la mañana a la una de la tarde y desde las tres de la tarde en las taquillas del Hipódromo.

**GRANDES ALMACENES**

**AUX DAMES DE FRANCE**

Rue Thiers -:- BAYONNE

Los más importantés

Los más baratos

Los mejores surtidos

Durante los tres días indicados Gran Reclamo

Desde el jueves, 11 hasta el sábado, 13, (inclusive), venta excepcional

Distribución de "juguetes-rega o" a todo comprador

Ganga de diversos artículos en todos los departamentos

**De sol a sol**

AL VUELO

Continúa la marcha ascendente de la animación en nuestra hermosa ciudad y a todas las horas del día sus calles, avenidas y paseos se ven concurridísimos y cruzados en todos sentidos por automóviles lujosos y autocars llenos de turistas que llegan incesantemente a San Sebastián, buscando sus atractivos naturales, los encantos de nuestra playa si rival y el disfrute de una agradable temperatura, que son las principales características que mueven a tantos millares de veraneantes a abandonar por un par de meses sus habituales estancias.

El aspecto que presentan durante toda la mañana la playa de la Concha y el paseo es por demás hermoso e interesante, pues no se puede calcular el número de miles de personas que a ellos acuden, luciendo elegantes toaletas las mujeres y paseando triunfalmente bajo los tamarindos su belleza y porte distinguido.

Ya se anuncian las fiestas que se aproximan: verbenas, toros, concursos hípicas, regatas y fiestas populares, que unidas a las que a diario se vienen disfrutando completan un programa más que suficiente para no dar punto de reposo al cuerpo, si quiere disfrutarse de todas ellas.

Frontones, teatros, casinos, cines y cafés se hallan llenos de público todos los días, siendo verdaderamente extraordinaria la animación.

La suscripción para la apertura del Casino parece que va viento en popa, y si se liman todas las dificultades el día 12 volverá a ser la ideal terraza el punto de reunión de toda persona de buen gusto.

Los demás asuntos que estos días preocupaban a la opinión ya se han resuelto.

La calma y la paz de los días sucesivos fué ayer turbada por la noticia del suicidio de un joven, que buseó en la muerte un consuelo a penas irremediables.

Fuera de esta lamentable y trágico suceso no ocurrió la menor noticia que comentar, ni ningún otro accidente de importancia, desiluzándose la vida apaciblemente.

Las personas que han visto en los corrales de la Plaza los toros que han de lidiarse en las próximas corridas se hacen lenguas de los hermosos ejemplares destinados a las mismas.

Todo se halla dispuesto para que las diversiones sean dignas de nuestra ciudad y para que ésta presente el aspecto de una gran capital que goza y se divierte, confiada en que su esfuerzo ha de ser fructífero y siempre beneficioso.

ASORDEP.

**Las mañanas**

= de =

**"La Perla"**

Si en los años anteriores era este magnífico establecimiento el centro ideal de reunión de la alta sociedad, la concurrencia en la temporada actual sobrepasa a toda ponderación, tanto por la cantidad como por la selección.

En los toldos y galerías, situados frente al mar, se agrupan y solazan contemplando la belleza incomparable de nuestra playa cientos de familias aristocráticas de San Sebastián y colonia forastera.

En su vasto salón de fiestas, en cuyo centro se halla instalado un dancing, se congregan multitud de damas y señoritas, tan bellas como distinguidas; literatos, artistas, políticos; en una palabra: la élite de la sangre y de la inteligencia, que, al par que saborean los clásicos cocktails y demás aperitivos, contemplan las graciosas y elegantes evoluciones de los bailes de moda, que ejecutan las jóvenes parejas a los acordes de una notabilísima orquesta americana.

Sus lujosas instalaciones de hidroterapia, baños de pila y medicinales, rusos y turco-romanos reciben a las numerosas personas que vienen a realizar su cura de agua, y que encuentran en este balneario el tratamiento adecuado a sus afecciones, que se halla montado a la misma altura de un establecimiento especializado.

Las espaciosas y confortables cabinas de playa, que han sido aumentadas, son materialmente asaltadas todos los días desde las primeras horas de la mañana, y a partir de las doce se hace poco menos que imposible encontrar un cuarto libre.

Puede afirmarse sin incurrir en hipérbole que «La Perla», por las distracciones y alicientes que proporciona a su clientela; la variedad de las instalaciones balnearias y la perfecta organización y orden que impera en la marcha de sus servicios, constituye el principal lugar de atracción del veraneo donostiarra.

**CINE FRONTON URUMEA**

Hoy, a las siete y media tarde, sensacional éxito de la gran cinta americana

**Un hombre de acción**

por el simpático actor REED HOWES

Desde hoy pida a su librero «LAS SEIS FALSAS NOVELAS», de Ramón Gómez de la Serna. ¡Ha leído usted «EL TÓRFRU CARACHO», la novela sátira de nuestra fiesta nacional?

**Se alquila**

espaciosa planta baja. Urbiete, 16, esquina a Príncipe, frente al Mercado.

**CREMA-TINA**

Cutis de juventud. Infalible para curar las irritaciones de la piel, producidas por los baños de sol y el calor. Depósito exclusivo para Guipúzcoa: ELZAUARDI Y COMPANIA (SUCESORES DE TORNERO) Plaza de Guipúzcoa, 5.